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Prefeito Veveu 
recebe Título de 

Sócio-Honorário da 
Academia Sobralense de 

Estudos e Letras

O Prefeito Veveu foi homenageado na ter-
ça-feira, 12 de junho, em sessão especial 
no Teatro São João, com o título de Só-

cio-Honorário da Academia Sobralense de Estu-
dos e Letras (ASEL). Também receberam o Título 
de Sócios-Honorários, o Monsenhor João Batista 
Frota e a professora Jacyra Pimentel.

A Academia também homenageou com o 
Diploma de Mérito Cultural a professora Iracema 
Ponte Bento. O reitor da Universidade Estadual 
Vale do Acaraú (UVA), Antonio Colaço Martins, 
recebeu pela Instituição, o Diploma de Reconhe-
cimento da ASEL.

A homenagem da ASEL ocorreu no Teatro São João

O Prefeito Veveu falou com as comunidades em Aprazível

A Prefeitura inicia nesta quarta-fei-
ra, 13 de junho, a partir das 17h30min,  
no Ginásio Poliesportivo, a XII Edição 
dos  Jogos Escolares Sobralenses (JES). 
A abertura terá quatro jogos de futsal 
masculino: Luciano Feijão x Sant´Ana; 
Professor Arruda x Dom Walfrido; Lysia 
Pimentel Gomes x CERE; Ribeiro Ramos 
x Luiz Felipe.

Este ano, os Jogos Escolares Sobra-
lenses contarão com a participação de 
54 escolas, sendo 26 municipais, 16 es-
taduais e 12 da rede particular. Ao todo, 
5.000 alunos participarão da competi-
ção nas modalidades de Futebol, Fut-
sal, Basquete, Voleibol, Vôlei de Areia, 
Handebol, Atletismo, Natação, Xadrez, 
Dama, Tênis de Mesa, Ginástica Rítmi-
ca, Karatê, Capoeira, Judô e Skate, nas 
categorias infantil, juvenil, masculino e 
feminino. As Escolas vencedoras repre-
sentarão o Município na fase regional 
das Olimpíadas Escolares Cearenses.

Programa de Gestão Participativa 

O Prefeito Veveu participou na terça-fei-
ra, 12 de junho, no Distrito de Aprazível, da 
reunião do Programa de Gestão Participa-
tiva. O evento, que contou com a presença 
dos secretários municipais, reuniu também 
moradores dos distritos de Rafael Arruda, 
Torto e Pedra de Fogo.

Os encontros são uma estratégia de ges-
tão participativa voltada ao diálogo com as 
comunidades acerca da realidade local e 
identifica as necessidades de investimentos 

do poder público para estas comunidades.
Durante a reunião foram discutidos os 

principais problemas de cada comunidade. 
Os moradores discutiram ainda as potencia-
lidades de seus distritos e definiram priori-
dades que servirão de base para ações da 
Prefeitura a partir de 2013.

Outros 9 encontros serão realizados 
pelo Prefeito Veveu, até o dia 07 de julho, 
nas macrorregiões da sede e distritos de 
Sobral. 

Começa hoje XII Edição dos  
Jogos Escolares Sobralenses 

Prefeito Veveu debate 
com comunidades de 
Rafael Arruda, Torto, 

Pedra de Fogo e 
Aprazível
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Nesta terça-feira, 12 de junho, a Prefei-
tura de Sobral realizou reunião para discutir 
a elaboração do Plano Municipal de Sane-
amento Básico do Município. No encontro, 
realizado no auditório do Paço Municipal, 
foi feita a apresentação da Lei Federal nº 
11.445/2007, que estabelece as diretrizes 
nacionais para o saneamento básico que 
compreende, não só abastecimento de 
água e esgotamento sanitário, mas tam-
bém, limpeza urbana, manejo de resíduos 
sólidos, drenagem e manejo das águas plu-
viais urbanas. Um dos principais objetivos 
do Plano é a universalização dos serviços de 
saneamento básico. 

A Prefeitura de Sobral, em parceria com o 
SEBRAE, realizou, de 04 a 08 de junho, o Curso 
de Formação de Orientadores em Educação a 
Distância, na modalidade Teleaula.

Participaram do curso, facilitadores cadas-
trados na STDE, candidatos selecionados pelo 
Sebrae, Secretaria da Agricultura e Pecuária 
de Sobral, Instituto Carnaúba, Capacit, Con-
selho de Desenvolvimento Territorial (CDT), 
Exodus, Ceat, Caritas, Fundação Cis, Coperbio, 
Incubadora de Empreendimentos Solidários 
da UVA , Banco Do Brasil , Banco do Nordeste 
e Ematerce. 

A entrega dos certificados, aos 33 con-
cludentes do curso, aconteceu no dia 08 de 
junho, no SEBRAE.

Prefeitura e SEBRAE promovem curso de formação de orientadores em EAD

Reunião discute a universalização dos serviços e a formação 
dos comitês de coordenação e executivo

Plano Municipal de Saneamento Básico Projeto Esporte 
Itinerante chega ao 

Alto do Cristo

O Alto do Cristo foi o segundo bairro a 
receber o projeto Esporte Itinerante da Pre-
feitura. Na segunda-feira, 11 de junho, os 
moradores participaram de torneio de fut-
sal, jogos de xadrez, dama, tênis de mesa, 
apresentações de capoeira, karatê, e boxe. 
As atividades incluiram, ainda, massotera-
pia, pintura facial e cama elástica, entre ou-
tros. Houve também exibição de filmes do 
Programa Esporte e Lazer da Cidade (PELC), 
coordenado pela Secretaria do Esporte e 
Juventude. 

Curso com 33 pessoas foi concluído no dia 8 de junho

A reunião aconteceu no Auditório do Paço Municipal

“A reunião foi de apresentação sobre 
como deverá ser elaborado o Plano e os pri-
meiros quatro meses será feito um diagnós-
tico da situação de cobertura dos serviços”, 
explica o Secretário de Infraestrutura do 
Município, Irismar Azevedo.

Participaram da reunião o Secretário da 
Infraestrutura, Irismar de Azevedo, a Secre-
tária do Planejamento e Desenvolvimento 
Urbano e Meio Ambiente, Juraci Neves, 
representantes da Caixa, SAAE, Conselho 
Municipal de Saúde, Autarquia Municipal 
de Meio Ambiente (AMMA), Federação das 
Associações e alunos das Faculdades Inta, 
IFCE e UFC.


